

おらっしゃ便り



第290号 令和8年1月発行



社会福祉法人 中新川福祉会

☎930-0281 富山県中新川郡舟橋村舟橋 58-1
特別養護老人ホームふなはし荘
特別養護老人ホームふなはし荘ユニットほっと
ふなはし荘居宅介護支援事業所
ふなはし荘デイサービスセンター
電話(代表)…(076)462-9888
災害時優先電話…(076)462-9889
ホームページ…<http://care-net.biz/16/funahashisou/>
Eメール…info@funahashisou.jp



謹んで新年のお慶びを申し上げます
本年もよろしくお願ひいたします



当施設をご利用いただく利用者様、ご家族様、中新川在住の皆様、日頃よりお世話になっております関係各自治体、社会福祉協議会、地域包括支援センター、中新川広域行政事務組合、富山県中部厚生センター、富山県厚生部、富山県後期高齢者医療広域連合、関係各医療機関の皆様、この事業を広く支えてくださる民生委員、福祉ボランティアの皆様、明けましておめでとうございます。

昨年来、地震・水害などの自然災害、インフルエンザ等の感染拡大や、更なる世界情勢の不安定化等々、多くの不安要因を抱えつつも、皆々様におかれましては、ひととき「緊張感」から解放され、新しき年の船出に相応しい、晴れやかなお正月をお迎えになられたこととご推察申し上げます。

さて、当施設では、ご家族から介護を託されております大事な利用者様を、夏の猛暑や地震などの災害からもお護りし、安心・安全・快適にお過ごしいただける「平穏な日常生活」を、昨年もお蔭さまで維持することができました。そのために長年に亘って培ってきた、当施設職員一同の介護・医療・看護・防災への専門家・職業人としての経験値が、施設内に留まらず中新川地域の福祉活動の一翼をも担い、また、万が一の場合、当施設が防災拠点の一つとして機能し、少しでも社会のお役に立てればと願っております。

関係皆々様のなお一層のご支援、ご鞭撻を賜りますようお願いいたし、年頭のご挨拶とさせていただきます。

本年も、どうぞよろしくお願い申し上げます。

令和8年 元旦

社会福祉法人 中新川福祉会 理事長 永長 信行



楽しい歳時記 年末年始の様子

初詣



年越しそば



おせち料理



12月31日(水)、大晦日の夕食は年越しそばでした。大きな海老天も入り「今年も良い一年やったわ」等と、笑顔で一年を振り返りながら味わって食べておられました。

1月1日(木)、元旦の昼食にはおせち料理が出され「お～綺麗だね。美味しそうだ」「今年も一年元気に過ごせそうだちや」との声が多く聞かれました。大ホールにはふなはし神社が設置され初詣参りやおみくじをしたり、テレビで箱根駅伝を見たりとお正月の雰囲気を感じてもらいながら過ごされました。

12月の誕生者の皆さん おめでとうございました

ホームページ上では掲載を控えさせていただきます。



暮らしのほっとニュース

クリスマス会



12月23日(火)ひなた、24日(水)ほっと、デイサービスで、クリスマス会を行いました。利用者の皆さんと職員と一緒にクリスマスにちなんだ歌を歌ったり、おやつにケーキを食べたりと楽しい時間を過ごしました。サンタクロースからのプレゼントが一人ずつ配られると「ありがとうございます」など嬉しそうな言葉と笑顔が見られました。



デイサービス



今後の行事

- おせち料理
- ちらし寿司
- 七草粥
- 新年お楽しみ会
- 鏡開き（ぜんざい）
- 海鮮丼
- 歌の会
- おやつ作り（抹茶ホットケーキ）



1月 1日 (木)	昼 食
1月 3日 (土)	昼 食
1月 7日 (水)	朝 食
1月 7日 (水)	14:00~
1月 9日 (金)	おやつ
1月 15日 (木)	昼 食
1月 30日 (金)	14:00~
毎月 各1回	14:00~

各フロア
各フロア
各フロア
各フロア
各フロア
各フロア
各フロア
たんぽぽ
各フロア

面会についてのお知らせ



現在下記の通り面会を行っています。

- 居室での対面面会 月曜～土曜日（祝日含む） 10:00～16:00頃（要相談）
 - ・県内外の方を問わず可能
 - ・面会時間は30分程度
 - ・1回3名までお願いします。

※小学生以下のお子様連れ、面会人数が4名以上の場合は大ホールでの面会となります。
- リモートでの面会 平日のみ 時間は要相談

※いずれの場合も事前に電話でご予約下さい。面会の際はマスクの着用をお願いします。
- 施設内でコロナウイルス等感染症が発症した場合、急遽面会を中止する場合があります。

1月のお誕生者のみなさまおめでとうございます！

ホームページ上では 掲載を控えさせていただきます。



お知らせ

10月から行っていましたふなはし荘ひなた部分とデイサービスの空調工事は年内ですべての工事が終了いたしました。ご利用者様・ご家族様には長い間ご不便とご迷惑をおかけしました。
ご協力ありがとうございました。



●編集後記

新年明けましておめでとうございます。ここ数年ライフスタイルの変化や郵便代金の値上げなどで「年賀状じまい」される方が増えています。ふなはし荘でも今年から年賀状での挨拶を控えさせていただくことになりました。今後は機関紙・ホームページなどでの新年の挨拶に代えさせていただきたいと思います。私も年々枚数を減らしてここ数年は印刷をやめて、郵便局でスタンプを押して1枚1枚コメントを添えて出すようにしています。今の時代逆に新鮮かもしれませんね。

皆様にとって良い年になりますように、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

担当：前田

ひなた：ひまわり・なでしこ・たんぽぽ各フロア、ユニット・ほっと：うららか・なごやか・ほがらか各フロア